
 
 
 
 

充実した学校生活にするために 
 先日、生徒会総会が開催されました。総会当日まで、生徒会本
部をはじめ各委員会や学級で要項作成や審議など準備を進めて
きました。感染症対策のため、１、２年生はリモートでの参加で
したが、多くの学級から質問や建設的な意見が出され、活発な協
議となりました。 

また、各委員会と学級役員の任命も行われました。 

 
 
 
 市中体連まで、あと１か月となりました。コロナ禍でなかなか思うように練習のできない日もあり、もどかし
い時期もありましたが、これまでの２年２ヶ月間の集大成となる大会です。部長・副部長に中体連に向けての意
気込みを聞きました。 
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JUMP! 

女子卓球部部長 松崎 夢さん 

私たちは、去年の新人戦で県大会出場まであ

と一歩のところで負けてしまい、とても悔しい思い

をしました。その悔しかった思いを忘れず、日々練

習を積み重ねてきました。先日の大会でも、メン

バー数名が県大会出場を手にしました。個人戦

では、自分の目標達成、団体戦では県大会出場

を目標に頑張っていきたいと思います。応援よろ

しくお願いします。 

女子バスケットボール部部長 松本理子さん 

 女子バスケットボール部は、県大会を目標に練

習を積み重ねてきました。コロナの影響で活動が制

限されているときは個人練習を中心に、制限解除

後はたくさん練習試合を行い、遠征にもいきました。

その経験を生かしてチーム内でもっと話し合いを

し、県大会出場という目標を達成したいです。応援

よろしくお願いします。 

最後の中体連に向けて 

バレーボール部部長 小野柚香さん 

 バレーボール部は、１部にあがることを目標とし

ています。普段から互いに厳しく教えあい、あいさ

つや声出しを徹底することを心がけ、目標を達成

したいと思います！ 

女子ソフトテニス部部長 吉村優菜さん 

 女子ソフトテニス部は、お互いにほめ合い、励まし合

い、時には注意し合いながら、少しずつ、確実に成長し

てきました。私たちを支えてくださっているたくさんの

方々への感謝を忘れず最後の中体連を全力で楽し

んできます。応援よろしくお願いします。 



特設体操部部長 馬目一輝くん 

 僕たち特設体操部は、全国大会出場を目標に、

日々練習に励んでいます。昨年は、東北大会３位と

いう結果で全国大会には届きませんでしたが、僕

たちの恩人である源先生との約束を果たすため、

今年は全国大会に出場できるように頑張ります。応

援よろしくお願いします！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

男子ソフトテニス部部長 鈴木蘭童くん 

 中体連での目標は、団体戦、個人戦ともに県大

会に出場することです。僕たち男子ソフトテニス部

は、部員みんなが仲良く、一致団結して練習してい

ます。本番でも一生懸命プレーして、良い成績を残

したいです。応援よろしくお願いします。 

柔道部女子部長 白土暖希さん 

 個人戦・団体戦 県大会出場を目標に、１つで

も勝ち進めるように日々の部活の練習を全力で頑

張っていきたいと思います。男女仲良く、元気のあ

る柔道部、みんなで、少人数でも協力して頑張っ

ていきたいです！ 

男子バスケットボール部部長 兼子大河くん 

 僕たちは県ベスト４を目指して、つらい練習も乗り

越えてきました。試合では、今まで練習してきたこと

を十分に発揮し、最後まで走りきりたいです。そし

て、悔いの残らないプレーをして、チーム全体で勝ち

上がっていきたいです。 

特設水泳部部長 平山亜美さん 

 水泳部は学校での練習ができないため、各自ク

ラブチームで日々練習を重ねています。部員全員

が県大会出場を目標として頑張っていきますので、

応援よろしくお願いします。 

サッカー部部長 信夫暖之助くん 

 僕たちサッカー部は、県大会出場を目標に、一人

一人の課題に取り組み、中体連に向けて日々練習

に取り組んでいます。中体連まで残り少しの間です

が、チームの力を底上げして、みんなで勝利を勝ち

取りたいです。そして、県大会に出場して、少しでも

多くサッカーをしたいです。 

野球部部長 豊田悠人くん 

 野球部は「県大会出場」を目指して頑張っていま

す。中体連では、自分達らしく楽しく全力で野球をし、

目標を達成できるように頑張ります。 

剣道部部長 鈴木真穏くん 

 僕たち剣道部は県大会出場を目標にしていま

す。毎日の練習に気合いを入れて取り組む、そして

先生方を県大会に連れて行ってあげたいです。応

援よろしくお願いします。 

男子卓球部部長 草野泰成くん 

 僕たち男子卓球部は、先生方のご指導の下、筋

力トレーニングやフットワーク、サーブ練習などに力

を入れて日々練習に取り組んでいます。僕たちは

県大会優勝を目標としているので、応援よろしくお

願いします。 

「進路通信」「３学年通信」は小名浜二中ホームペ
ージにもアップしています。提出物、提出期日な
どの確認をよろしくお願いします。 

お知らせ 

柔道部男子部長 北村菱真くん 

 まずは全員が県大会に出場することが目標です。

今まで練習してきたことを試合で発揮できるように

がんばりたいです。 


